

# Intensifica acción FA ante amenazas

No son los terroristas los que con sus paros obligan a mantener el control de las carreteras. La Fuerza Armada ejerce y ejercerá siempre, un control efectivo sobre las mismas.

Lo anterior lo expresó ayer el coronel Miguel Antonio Méndez, Comandante de la Tercera Brigada de Infantería de San Miguel, al referirse al décimo tercer paro al transporte, que se dice ha sido decretado por la guerrilla, en lo que va del presente año.

La Fuerza Armada, señaló, ha intensificado aún más su movilización por las

diferentes carreteras del país. El apoyo de la Fuerza Aérea, agregó, se ha iniciado esta mañana, efectuando patrullajes en el departamento de Usulután y por las diferentes carreteras del país.

Señaló el Cnel. Miguel Antonio Méndez, al referirse al desarrollo de "la marcha por la libertad" celebrada recientemente, que fue un nuevo fracaso de la guerrilla el boicot al transporte colectivo tratando de impedirla.

Añadió luego, que "el FMLN y su guerrilla fracasó nuevamente con el último

—Pasa a la página 52—

## Frústrase jurado de secuestradores de Sra. García P.

En el Juzgado Cuarto de lo Penal, se frustró ayer el jurado que conocería el proceso contra seis implicados en el secuestro de doña Antonia Luisa Jerez de García Prieto.

La vista pública había sido convocada para las nueve horas y comparecerían en el banquillo de los

—Pasa a la página 82—

## Una exposición Agrícola abrirá Instituto Oxford

"Primera Exposición de Trabajos Agrícolas", se denomina el evento organizado por alumnos de Bachillerato Agrícola del Instituto Oxford.

Informan los organizadores que la actividad tendrá lugar el 12 de Octubre en el

—Pasa a la página 53—

## Décimo ciclo de vida académica iniciará la UMA

Mañana Sábado 5 de Octubre, la Universidad Modular Abierta (U.M.A.) inicia su 10a. Ciclo de vida académica, que desde su punto de vista imparcial, consideran que nuestro país en la lucha por el reencuentro de su destino, necesita crear fuentes de trabajo, luchar con todas las fuerzas por mantener abiertas las existentes y difundir aún más la cultura.

—Pasa a la página 52—



**MEDIDAS DE PROTECCION.** Acción inmediata ha tomado el MAG, para proteger y conservar el bosque "El Imposible", declaró el Ing. Carlos Aquilino Duarte Funes, y ha ordenado severas sanciones contra los integrantes de la Ley Forestal. De izquierda a derecha: Ing. Adonis Moreira, Ing. Duarte Funes, Ministro, Lic. Manuel Benítez y Lic. Alfonso Sermeño.

## Autorizanle fondos a la FA para compra terreno

La Asamblea autorizó un millón 586 mil 517 colones al Ministerio de Defensa para la compra de un terreno.

En ese lugar, se dijo, se instalará una base naval en La Unión.

El dictamen de la respectiva Comisión Legislativa, recibió en la plenaria de ayer el apoyo de todos los diputados y fue aprobado, con lo que se autoriza al Ministerio de Defensa para que defina la propiedad y la extensión del terreno en el Puerto Punta Ruca, del departamento de La Unión, en donde ya se hacen las respectivas instalaciones de una Base Naval.

Al consultar a los miembros de la Directiva de la Asamblea, la diputada Macia Judith Romero de Torres manifestó que "el equipo ya se está instalando en la Base Naval, lo único que falta es legalizar la compra del terreno, pues lo demás está definido".

### Caso de fotógrafos

Asimismo, la plenaria de ayer conoció como último punto de la agenda del día, la petición de la Asociación de Fotógrafos, en el sentido de que ese Organismo del Es-

—Pasa a la página 52—



—Foto de LA PRENSA, por Vallente.

**ESTUDIAN PROYECTOS.** Miembros de la Comisión Interinstitucional, integrada por representantes de diferentes Ministerios, estudian diferentes proyectos que contribuyan en forma acelerada al desarrollo económico y social, ante la

actual situación de crisis que vive el país. En el orden: Ing. Francisco Alvarado, Dr. Jorge Alberto Flores, Dr. Carlos Contreras Quino, Técnico de la ONU; Lic. Arturo Soto Pacheco y Dr. Miguel Angel Gómez.



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

**INAUGURAN ALMACEN.** Anoche fue inaugurada la nueva tienda El Plan en Metrocentro Sur 2º. Nivel 3º Etapa Sucursal Plan IV, las palabras alusivas al acto estuvieron a cargo de su Presidente

Sr. Adán Hernández García (derecha). La bendición y corte de la cinta simbólica la efectuó el padre Roberto Amílcar Torruella. Les acompaña la Sra. Ana Ivette Hernández de Maza.

# Comunismo atenta contra democracia

La libertad ha sido desconocida y atropellada por los regímenes totalitarios, tiránicos y dictatoriales.

Ahora, cuando se comienza a vivirla, se ve amenazada por fuerzas externas, dijo el Cnel. y licenciado Carlos Reynaldo López Nulla.

Fuerzas que utilizan a tontos útiles y a falsos profetas llenos de odio, rencor y ambición, que no han entendido la grandeza de la democracia, quieren someternos a la miseria y esclavitud del comunismo.

Así lo expuso el Viceministro de Segu-

ridad Pública, al agradecer un homenaje que hiciera el Comité Pro Obras Sociales y la Dirección General de Correos, al soldado salvadoreño.

Expresó que ante estas amenazas, el soldado salvadoreño se mantiene firme y sin descanso, vela y lucha contra la agresión por mantener los principios libertarios. El Salvador no necesita que Cuba y Nicaragua vengan a determinarle su destino; el pueblo salvadoreño ya ejerció su propia autodeterminación y escogió a la democracia como su camino a la liber-

—Pasa a la página 53—



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

**VIVIENDA.** El Ing. Roberto Meza, Ministro de Obras Públicas da a conocer las facilidades y los beneficios de su Programa Nacional de Vivienda Popular (PRONAVI).

## No se sabe si Lara irá a jurado dice defensor

"Lucharé para que ese juicio (de Napoleón Lara), no se lleve a jurado", dice su defensor Dr. Tomás Chafoya Martínez.

La nota que al respecto nos ha enviado dice así: "San Salvador, 2 de Octubre de 1985. Señor Jefe de Redacción de LA PRENSA

De Santa Ana

**GRAFICA.** Presente. El día Martes 10 de Septiembre próximo pasado, en la página uno aparece "Lara a jurado bajo delicto de corrupción". Estimo que el periodista que recibió la información fue sorprendido en su buena fe, pues que-

—Pasa a la página 55—

## Grave empleada que fue atacada a balazos

(Santa Ana). Edith Lemus de 35 años, empleada del Liceo San Lorenzo, fue atacada a tiros en momentos que salía de ese centro educativo y muy grave, se encuentra hospitalizada. Un tiro lo recibió en el rostro y el otro en la pierna derecha, sindicándose del hecho a su ex compañero de vida José Arana, quien huyó.

Testigos presenciales del atentado, dijeron que José Arana, esperaba en la calle a la empleada y al verla que salía le hizo varios disparos con un fusil calibre 22, que llevaba escondido en un periólico.

El pánico cundió entre los transeúntes y muchos vieron cuando Arana huyó

—Pasa a la página 55—

## Convenio Cooperación entre Trabajo y la FA

Convenio de Cooperación Técnica entre el Ministerio de Trabajo y el Instituto de Previsión Social de la Fuerza Armada, se firmó ayer.

El documento, manifestaron funcionarios asistentes, establece la coordinación y complementación de esfuerzos mutuos para el desarrollo de actividades comunes, correspondientes a la capacitación y adiestramiento del personal de alumnos del Centro de Rehabilitación Profesio-

nal de la Fuerza Armada, CERPROFA.

Esta actividad se llevará cabo por medio del Instituto Salvadoreño de Formación Profesional (INSAFORP), del Ministerio de Trabajo y Previsión Social, de conformidad a los lineamientos acordados por ambas partes.

Presidieron los actos los señores General Rafael Flores Lima, Viceministro de Defensa y Seguridad Pú-

—Pasa a la página 82—

### INDICE

Nacionales .....	2 y 3
Internacionales .....	4 y 5
Editoriales .....	6 y 7
Sociales .....	8-42
Cartas a María ...	24
Hermano Pablo ...	28
Horóscopo .....	37
La Cámara .....	50
Platillos .....	50
Deportes .....	56-61
Cómicos .....	62-64
Clasificados .....	66-77
Indicador .....	78
Cines .....	79-87